



Bonjour,

Je suis Valérie Lernoud et j'enseigne l'espagnol en BTS SAM (anciennement AM) depuis 8 ans.

Que font les étudiants en cours d'espagnol ?

Tout au long des 2 années de formation, les étudiants approfondissent leur niveau de langue déjà acquis au collège et au lycée.

Nous abordons des thèmes spécifiques au monde du travail et de l'entreprise, à travers des reportages et des articles tirés de la presse espagnole ou latino-américaine.

Exemples de thèmes abordés :

- Le stress et le bien-être au travail
- La parité et les inégalités dans le monde du travail.
- Les différentes discriminations
- Les nouvelles technologies comme aide aux salariés.

Quelles compétences vont acquérir les étudiants tout au long de leur formation ?

Dans leur vie professionnelle, ils vont devoir aider leurs responsables/directeurs dans leurs tâches, donc ils apprennent à :

- Rédiger des comptes-rendus en français à partir d'articles en espagnol.
- Écrire des e-mails ou des lettres commerciales en espagnol.
- Rendre compte de supports oraux.
- Accueillir et informer au téléphone ou en face à face.